

Fecha: 14-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Aprueban el anteproyecto de inversiones con un total de 1.289 propuestas para Los Ríos

Pág.: 5 Cm2: 255,1 VPE: \$ 221.957

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

Aprueban el anteproyecto de inversiones con un total de 1.289 propuestas para Los Ríos

14% DE AUMENTO PARA 2025. Se trata del conjunto de proyectos que desarrollarán 21 ministerios y 66 servicios públicos durante el próximo año en la región.

l Consejo Regional (CO-RE) aprobó por unanimidad el Anteproyecto Regional de Inversiones (ARI), sectorial y del Programa de Inversión Regional para el año 2025, que considera una cartera de inversión total de M\$1.147.464.947, con 1.289 iniciativas presentadas por 21 ministerios y 66 servicios públicos.

De este total, un 90% corresponde a inversión sectorial M\$1.027.687.943 y un 10% al Presupuesto de Inversión del Gobierno Regional, correspondiente a M\$119.777.003.

El presupuesto representa un incremento de un 14% frente al año 2024.

Según explicaron desde el Core, el Anteproyecto Regional de Inversiones forma parte de la Coordinación Regional del Gasto Público (Corgapu), cuya finalidad es armonizar la planificación de la inversión que se realizará el próximo año, por parte de las instituciones públicas que se encuentran en la región, ya sean sectoriales (de servicios públicos), como del Gobierno Regional.

PRIORIZACIONES

La elaboración del ARI, es una



PROPUESTA FUE APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS CORES.

la hoja de ruta para la priorización de la inversión de todas las instituciones públicas en la región.

Se estructura a partir de los instrumentos de planificación vigentes, como la Estrategia Regional de Desarrollo 2037, la Política de Fomento e Innovación, el Plan de Acción Regional de Cambio Climático, el Programa del Gobernador Regional, los Planes de Desarrollo

Comunal (Pladeco), los Convenios de programación, entre otras definiciones regionales.

Según explicó el gobernador Luis Cuvertino, los énfasis planteados para el próximo años están orientados hacia iniciativas de habitabilidad y equidad territorial, la conectividad vial y digital, transporte, servicios básicos, vivienda, equipamiento urbano y ordenamiento territorial. Además, seguri1.147

millones de pesos es el total de inversión que considera la cartera presentada y que el Core aprobó por unanimidad.

119

millones de pesos son los que corresponden a fondos del Gobierno Regional; los demás, son aportados desde los ministerios.

dad ciudadana, protección de infancia, adultos mayores, mujeres y el pueblo mapuche.

En la línea del desarrollo sostenible, se destacan iniciativas de reactivación económica, emprendimiento, innovación, seguridad alimentaria, y desarrollo turístico y; en temas de medio ambiente, se destacan iniciativas para la gestión hídrica, restauración de microcuencas, programas de adaptación al cambio climático, reducción de residuos orgánicos, e iniciativas para la protección, conservación y puesta en valor del patrimonio natural de la región.C3

